



学校運営協議会だより

(コミュニティスクール)

令和5年9月21日

第72回 令和5年度第3回 学校運営協議会

(コミュニティスクール)



～生徒会との交流！～

8月17日におこなわれた美作地区生徒会サミットの発表を生徒会メンバーが学校運営協議会の中で発表してくれました。その後、意見交流も活発におこなわれ、生徒から直接思いをきくことのできた貴重な会となりました！



生徒会のメンバーから、生徒会サミットで使用したスライドを使って、勝央中の紹介がクイズなどを交えて行われました。グランドが中国地区で2番目に大きなこと、登下校の坂道が多いことなどが紹介されました。生徒会の活動の取り組みについて、今期の重点目標「習慣」について、具体的にはあいさつ運動、勉強時間確認の取り組み、ノーメディアに関する呼びかけの取り組みなども紹介されました。生徒会の発表が終わり、引き続き質疑応答をおこないました。

委員の皆様からの質問にも生徒会で前に立つことの多かったメンバーは堂々と、かつ即座に返答することができ、学校を創っていく生徒の代表として運営協議会に意見することもできました。生徒会はもうすぐ前期から後期へと交代しますが、ぜひ、後輩へと引き継いでもらいたいものです。

～その他の議題を熟議！～

その後、通常通りの学校運営協議会もおこなわれ、学校の現状について説明をしました。

また、委員の皆様から来年度模擬議会体験について、今年度の生徒の登校状況、今年度から配置された校務員の活動状況など議題にあがりました。

- R6年度模擬議会体験について・・・限られた時数の中で計画される教育課程であるため来年度の教育課程を決める際にその他の活動のことも考えながら決定していきたい。
- 生徒の登校状況について・・・体調や病気などだけでなく人間関係に悩み欠席することもあるが、それぞれに教室やSルームなどで対応しながら登校することができている。学校だけでなく、民生委員さんや主任児童委員の方、地域の方のお力を借りながら本人や保護者へのサポートをしている。
- 校務員活動状況について・・・地域学校協働ボランティアコーディネーターのお力を借りながら環境整備をしている。今年度は初年度だったため、活動の記録を残し来年度は計画的に整備にあたるようにしたい。

次回の学校運営協議会は11月20日(月)です

